



Reapertura de la Casa-Natal

MONTFORT-sur-MEU, Francia - Con motivo del 352º aniversario del nacimiento de Saint Louis-Marie-Grignon de Montfort, nacido el 31 de enero de 1673 en Montfort-la-Cane, hoy Montfort-sur-Meu, la parroquia de Saint-Louis-Marie en Brocéliande con la Congregación de los Misioneros Montfortianos y la Fraternidad Mariana Montfortaine han organizado 3 días de oraciones y celebraciones en Montfort-sur-meu del 31 de enero al 2 de febrero. Fue sobre todo marcado por la bendición y la reapertura de la Casa-Natal al gran público.

El viernes 31 de enero a las 20h30 con una velada de oración es animada por la fraternidad mariana montfortiana en la iglesia de Montfort-sur-Meu con el padre Willi. Una oración-alabanza alrededor de los Cánticos del Padre de Montfort seguida de un tiempo de adoración.

El sábado por la mañana, de 10 a 11:30, una conferencia titulada "Montfort, peregrino de esperanza" fue dada por el padre Santino BREMBILLA, SMM antiguo superior general de los Misioneros Montfortains y actual rector del santuario del Calvario en Pontchâteau, también en la iglesia de Montfort-sur-Meu. El padre BREMBILLA expuso los pilares de la esperanza según Montfort: Dios solo, la oración, la providencia, el deseo de salvar las almas y la presencia de María. También puso de relieve la actitud de peregrino de la esperanza en Montfort: la libertad, la paz, la alegría y la capacidad de superar las pruebas. Mencionó dos signos principales de esta esperanza: la escritura de un tríptico para una congregación todavía sin miembros y la fe inquebrantable de Montfort en el futuro del Calvario a pesar de las pruebas.

El domingo, a las 10:30, se celebró una misa de aniversario en honor de la Presentación de Jesús en el Templo, presidida por monseñor Jean BONDU, en presencia del superior provincial Paulin RAMANANDRAIBE SMM, y animada por el grupo Ad Cordis. En su homilía, monseñor Bondu recordó: "Este Saludo en un niño: Jesús presentado al Templo nos recuerda que Dios está presente en nosotros.... La Consagración, que significa entrega total a Dios, no es otra que la respuesta al amor de Dios encarnado. Porque el motivo de la encarnación es el amor de Dios.

A mediodía, la Casa Natal de Montfort se reabrió oficialmente, seguida de un momento de convivencia, el vaso de la amistad, calle de la Saulnerie, en presencia del alcalde, los habitantes, los feligreses y los miembros de la congregación. El Padre Paulin les dio la bienvenida a todos con estas palabras: " La Casa está abierta para todos nosotros. Bienvenidos a su casa. El día terminó con un rosario y vísperas a las 16:00, directamente en la casa natal.

Después de varios meses de trabajos de mantenimiento y renovación, se reanudaron las visitas a la Casa Natal. Ya la víspera de la bendición, Pierrette MAGNÉ recibía a una treintena de visitantes adultos.

Olivier NANTENAINA, SMM